
Protokoll Jahreshauptversammlung Amateurfunkverband Salzburg
16. November 2017
19.00 Uhr
Gasthof Laschensky, Josef Hauthalerstrasse 49 in Wals Viehausen

1. Eröffnung durch den Landesleiter
OE2RPL eröffnet um 19.00 Uhr die Versammlung. Die Beschlussfähigkeit ist nicht 
gegeben, der Beginn der Sitzung wird auf 19.30 Uhr verlegt, damit die Beschlussfähigkeit 
gegeben ist.
OE2RPL eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung und die Beschlussfähigkeit ist vorhanden. 
OE2RPL bedankt sich für die Anwesenheit. Mit morgigen Tag endet die Funktionsperiode 
des Vorstandes.

2. Wahl des Schriftführers für die Hauptversammlung
OE2RPL schlägt OE2LEV als Schriftführer vor. Es gibt keine Gegenstimmen, somit 
einstimmig angenommen. 

3. Genehmigung des Protokoll der Hauptversammlung vom 3. März 2017
Das Protokoll wird verlesen.

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

4. Bericht des Landesleiters
Es wurde versucht das Clubheim mit Leben zu erfüllen. 
Die neue Homepage oe2.oevsv.at ist seit August 2017 online.Die Webseite ist noch nicht 
ganz fertig, es wird durch OE2LEV, Stefan weiter daran gearbeitet. Die alte Seite ist auf 
archiv.oe2.oevsv.at zu finden.
Die Gaisberg Antenne muss im Sommer 2018 in Ordnung gebracht werden. 
Die Ortsfrequenz für die Stadt Salzburg und Umgebung wurde nach intensiven 
Bandbeobachtungen auf 144,575 MHz festgelegt.
Im Clubheim soll ein DMR Hotspot installiert werden.

Die Situation ist LV2 ist, das es zwar Aktivitäten gibt aber es könnten mehr sein. Mittwoch 
und Freitag ist das Clubheim besetzt. Wenn jemand Ideen hat für eine Clubabend, soll er 
sich bitte melden.
Es gibt jetzt auch die Idee einen Morsekurs zu machen. 

Es gibt eine Erhöhung des Dachverbandbeitrages und daher muss auch der 
Mitgliedsbeitrag erhöht werden.

Siehe Dokument von OE2RPL

Bericht des Kassiers
OE2FFG
Die Miete 2018 wird um EUR 75,-- erhöht. 
Saldo zum 13.11.2017 ist 5.639,64 
Subvention von der Landesregierung wird im Jänner 2018 kommen

Bericht der Rechnungsprüfer
OE2WPX Die Belege wurden geprüft und in Ordnung empfunden.
Antrag auf Entlastung wird gestellt. Der Antrag wird einstimmig angenommen.



Bericht der ADL Leiter
OE2VPK Viktor – ADL 206 Lungau
Das ganze Jahr wird am Relais gearbeitet. Danke an Wolfgang für die Unterstützung. Ziel 
ist es eine Hamnet Anbindung zu schaffen über die Strecke nach Kärnten. 
In Zukunft könnten auch Kosten für den Standort des Relais entstehen.

Bericht der Referenten
UKW Referat Mike Wedl OE2WAO
Kitzsteinhorn hängt vom Fortschritt an der Frequenzfindung
Gaisberg könnte ein Test auf 5GHz stattfinden.
Der Sturm hat einige Schäden verursacht, welche behoben wurden. 

Technik Christoph Baumann OE2BCL
Die Mastplanung für den Gaisberg liegt am Tisch. Statiker ist am arbeiten. Der Mast wird 
im Frühjahr 2018 aufgestellt.

Digitale Kommunikation Lucas Speckbacher OE2LSP
Lässt sich entschuldigen.

Öffentlichkeitsarbeit Hannes Neulinger OE2JHN
Berichte für die QSP wurden geschrieben. Die ADL und Referenten sollen bitte ihre 
Berichte an Hannes senden, damit diese veröffentlicht werden können. 

Diplome Gerald Inzinger OE2IGP
Es sind sehr wenig Anfragen. Es gibt 2 neue Diplome, davon ein Relais Diplom. Auch mit 
der Anbindung kann mit anderen Ländern gearbeitet werden.

Not- und Katastrophenfunk Stefan Vötter OE2LEV
Am 11. Nov 2017 hat in Kuchl das EMCOM Emergency Communication Meeting 
stattgefunden. Unter den 60 Teilnehmen waren unter anderem auch Vertreter vom 
Bundesministerium für Landesverteidigung, sowie vom Bundesministerium für Verkehr, 
Innovation und Technologie. 
Am 12. Nov 2017 fand dann das Treffen der Notfunkreferenten aus Österreich statt. 
Alle Informationen sind auf unsere Homepage oe2.oevsv.at nachzulesen. 
Bezüglich Tetra Umstellung von den BOS, diese wird ca noch bis Sommer 2018 laufen.
Der Amateurfunk spielt hier aus diesem Grund eine noch wichtigere Rolle, da er hier als 
Ausfallsebene gesehen wird. Kontakt zur Landesregierung, in Person Rupert 
Schmiedshofer ist vorhanden. 
Für die Not- und Katastrophenfunk in Salzburg ist folgender Status:
OE2XKD ist in Betrieb.
Die BH Tamsweg wird betreut durch OE2VPK Viktor
Die BH Hallein wird betreut durch OE2LEV Stefan
Sobald die Tetra Umstellung auf Landesebene fertig ist, soll das Not- und Kat Konzept 
Salzburg fertig gestellt werden.
Die Idee dabei ist es mit alle interessierten Funkamateure einzuladen und die Arbeit des 
Katastrophenschutzes Land Salzburg vorzustellen und dann den weiteren gemeinsamen 
Weg festzulegen.



5. Abstimmung über die Entlastung des Vorstands für das Vereinsjahr 2016/2017 
und Rücktritt des Vorstands.
Antrag auf Entlastung des Vorstandes.
Antrag wird einstimmig angenommen.

6. Neuwahl der Mitglieder des Vorstands sowie der Rechnungsprüfer
Siehe Wahlvorschlag
Rechnungsprüfer:
Robert Leyendecker OE2LRO
Robert Ernsting OE2EZM

Abstimmung über die Art der Wahl.
Eine Stimme für eine Geheime Wahl.
Damit findet eine offen Wahl statt.

Die Wahl über den Vorstand wird durchgeführt.
LL OE2RPL Contra: 0 Enthaltung: 1 Pro: 31
LL Stv OE2IGP Contra: 0 Enthaltung: 1 Pro: 31
LL Stv OE2FEP Contra: 0 Enthaltung: 1 Pro: 31

Kassier: OE2FFL Contra: 0 Enthaltung: 0 Pro: 32
Kassier Stv. OE2LSP Contra: 0 Enthaltung: 0 Pro: 32

Schriftführer: OE2JHN Contra: 0 Enthaltung: 0 Pro: 32

7. Bestellung bzw. Bestätigung der nicht dem Vorstand angehörenden Referenten
UKW Referat Mike Wedl OE2WAO
Technik Christoph Baumann OE2BCL
Digitale Kommunikation Lucas Speckbacher OE2LSP
Öffentlichkeitsarbeit Hannes Neulinger OE2JHN
Diplome Gerald Inzinger OE2IGP
Not- und Katastrophenfunk Stefan Vötter OE2LEV

8. Bestellung bzw. Wahl der Bezirksstellenleiter für die ADL 201 bis 206
ADL 206 wird einstimmig gewählt
ADL Pinzgau wird einstimmig gewählt

Roland Kaiser wird sich um die Clubhaus kümmern. 

9. Abstimmung über den Mitgliedsbeitrag für das Jahr 2018
Mitgliedsbeitrag wird auf EUR 80,-- erhöht.

10. Behandlung und Abstimmung über Anträge von Verbandsmitgliedern
Siehe Beiblatt.

Bei Zahlschein, soll der Aufdruck Spende vorhanden sein. Damit auch gespendet werden 
kann.
In der Aussendung soll besonderes darauf hingewiesen werden, damit der Club genügend
finanzielle Mittel hat.



Der ADL206 beantragt EUR 400,-- für die Relaisfinanzierung
Der Antrag wurde mit 2 Enthaltungen angenommen
--
OE2PWX stellt den Antrag den Mitgliedsbeitrag noch weiter zu erhöhen auf EUR 90,--
Enthaltungen: 0
Gegenstimmen: 0
Einstimmig angenommen.
–
Antrag  OE2FEP Fridolin
Klubheim solle für alle immer zugänglich sein:
Es soll publiziert werden, dass das Klubheim für Betrieb verwendet werden kann. Die 
sollen sich bei der Homepage melden. 

Der Antrag wird zurück gezogen.
Es soll das ganze auch rechtlich beleuchtet werden.
–
Antrag  OE2FEP Fridolin
Übernahme der Kosten für die Clubstation der HTL OE2XWL

Enthaltung: 1 Stimme
Gegenstimmen: 0

Somit ist der Antrag angenommen.

11. Ehrungen
OE2AMP Andreas –  – nicht anwesend
OE2RGN - – nicht anwesend
OE2  – nicht anwesend
OE2HNO – nicht anwesend

Franz OE2WEO bekommt die goldene Raute
Florian OE2 für seine Tätigkeit als Landesleiter Stv
Mike OE2WAO für seine Tätigkeiten für den Verband, sowie als Landesleiter Stv.

12. Allfälliges
OE2RPL bedankt sich bei allen für das kommen.
Eine Bitte – die Frequenzen zu verwenden und Betrieb zu machen.

Ende der Sitzung um 21:22 Uhr


